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第 80回運営委員会概要 7月 17日（金）18:30～20:00

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・三宮・前田・武本・渡辺委員 …8名

◆ オブザーバー：保安院／竹本所長 大嶋副所長 嶋崎検査官 エネ庁／七部所長

東電／西田技術担当 森総括GM

◆ 事 務 局：柏崎市／阿部主任 広報センター／永井事務局長 石黒主事

次回以降定例会内容について

○８月定例会（公開勉強会）（８月５日）内容について

〈事務局〉「ひろば 376 号」に講師の飯本氏の講演内容が記載されているが、事前配付したほ

うがいいだろうか。

〈委員〉参考資料として配付した方がよい。

〈委員〉勉強会は講師を変えてもう一度やるのか。

〈会長〉決まっていない。これは原子力の賛成反対とは関係ない勉強会としてやるものだが、

結果としてこれは一方的ではないかという意見があれば、また違う考えの講師を呼ん

でもいいし、今回は基礎の勉強として了承してもらえれば今回で終わりでいいのでは

ないか。

〈委員〉我々がわからないからといって、いい面ばかりを話されるのでは困る。リスクも含め

て話をしてほしい。

〈会長〉原子力の安心・安全に対し協議をする上での、ベースとなる放射線の勉強会という位

置づけだが、講師にはリスクも含めた話を要望する。

〈委員〉いろいろなところで質問される方も、聴く方からすれば全然進歩していないようにも

思う。ただ心配だという話をするので勉強はした方がいいと思う。

〈委員〉事前に委員から募った質問については、事前に講師を伝え、最初に質問に答えていた

だくのがいいだろう。

〈会長〉講師の日程都合上、公開勉強会を先に行い、定例会を後半にさせていただきたい。

（委員 了解）

【決定事項】

・参考資料として「ひろば 376 号」を委員送付する。

＜タイムスケジュール＞

１８：３０～１９：４５ 公開勉強会

１９：４５～２０：３０ 質疑応答

（休憩 ５分）

２０：３５～２１：００ 前回定例会以降の動き

２１：００～２１：１５ 質疑応答

２１：１５～ その他
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○９月定例会（９月２日）内容について

〈会長〉防災計画について。説明の要望が委員から出ていたし、県もある程度まとまったと聞

いている。防災計画が地震後、どう改められたか、住民としても聞くべきと思うので、

９、１０、１１月のどこかでやりたいと思う。タイミング的にいつがよいか。

〈委員〉県が説明できても市の防災計画そのものが説明できる段階になければ意味がないので

はないか。

〈市〉一般防災を含めた上での検討に入っている。今はまだやっているところ。

〈委員〉県の内容と市の内容は違ってくるのか。

〈市〉原子力防災に関しては同じ。

〈会長〉原子力防災とはいえ、地震なども含めた複合防災という観点からになるが発表できる

段階にあるのか。

〈市〉まだその段階ではない。

〈委員〉細部が決まらなくても県が決まれば市も村もある程度言えないのか。

〈委員〉県は９月でいいのか。

〈会長〉９月がいい、できれば早い方がいいときいている。

〈委員〉原子力に関しては国が主導してやることになっているので、市町村にそんなに幅があ

って違うという話にはならないだろう。

〈会長〉県には防災計画についての説明を９月にできるか確認する。また市には、県から報告

を受けた場合、市も準じたような報告があるのかどうか、ない場合は、いつ頃までな

ら説明できるというめどがあるのか確認していただきたい。８月定例会頃までに市か

らその情報がくれば９月にどうするかがはっきりする。もう少し先送りしてほしいと

いうような要望があればまた調整したい。

〈委員〉間に合うなら希望は９月に説明してもらいたい。

〈市〉確認する。

〈委員〉細部はとにかく骨子だけでもわかればそれでいいと思うのだが。

〈会長〉県の説明を聞き、市がまだ固まる前なら、私たちの意見を聞いていてくれるわけで、

住民の考えを伝えられる会にもできる。方向としてはこういったところでよいか。

（委員 同意）

【決定事項】

・ 防災計画についての説明予定。（県）

・ 柏崎市からもできれば説明してもらう。

委員同士のディスカッションについて

〈会長〉当初から言っていたことだが、新年度を迎え、メディアなどが入らない委員のみで思

っていることなどなんでも言い合う機会を設けたい。遅くなっても意味がないので夏

の間で、納涼会を含め、臨時会をやりたいがどうだろうか。

（委員 同意）

〈会長〉この 2 年、どういうことがしたいか、何をするべきかなど意見交換をしたい。委員と

事務局のみ。
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【決定事項】

・日時 ８月２６日（水）１８：３０～

・場所 柏崎市産業文化会館（予定）

臨時会 １８：３０～２０：００ 会議室

懇親会 ２０：００～２１：３０ レストランサンブン

・出席は委員と事務局のみ。

・詳細は次回運営委員会にて検討する。

視点３６号

＜裏表紙＞

・委員交代のお知らせを記載する。

・『お気軽にお越し下さい。』は『傍聴はお気軽にお越し下さい。』とする。

次回運営委員会

８月１８日（火）１８：３０～

その他

・原子力安全委員会専門部会資料について

〈会長〉原子力安全委員会の動きについて、先日新聞記事に記載があった。最近の動きをよく

知らなかったが、住民にとっても感心あるところと思うので参考に付けさせていただ

いた。同じ資料を全委員にも配付させていただきたい。

（委員 了解）

・前回定例会での質問について

〈東電〉前回の定例会で宿題になっていた、１～７号機のひびの状況について。今わかってい

るのでお出しするが、前回以降の動きの中で説明が必要か。

〈委員〉資料で出してもらえばよい。


